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(Jorge Fernández, 06/06/2012) El pastor Sergio Zubillaga, actualmente presidente de la
Fraternidad Pentecostal y Carismática de España (FPCE), es uno de los impulsores del
proyecto “España Oramos por Ti” desde sus orígenes, allá por el año 2008, cuando se
celebró la primera concentración en la explanada del Estadio Santiago Bernabéu, en
Madrid. Desde entonces, la iniciativa ha tenido sus réplicas cada año, con cambios en
las formas, pero con la misma idea de fondo: juntar a las iglesias evangélicas a orar por
España. Este año el evento tendrá lugar 
el
próximo sábado 9 de junio
y con un elemento añadido: el "
Desayuno Nacional de Oración"
.

  

      

 1 / 5

https://www.actualidadevangelica.es/index.php?option=com_content&amp;view=article&amp;id=3929:avanzan-los-preparativos-para-la-celebracion-del-dia-de-oracion-por-espana&amp;catid=16:madrid&amp;Itemid=168
https://www.actualidadevangelica.es/index.php?option=com_content&amp;view=article&amp;id=3929:avanzan-los-preparativos-para-la-celebracion-del-dia-de-oracion-por-espana&amp;catid=16:madrid&amp;Itemid=168
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PREGUNTA: A falta de apenas unos días para la celebración de EOxT, y después de
haber recorrido media Espa
ñ
a en labores de promoci
ó
n, 
¿
cu
á
les son sus sensaciones y expectativas?

  

SERGIO ZUBILLAGA: Muy buenas sensaciones y muy grandes expectativas. Se nota cierta
ilusión en el ambiente. Hay muchas ganas por todos lados de que  Dios haga algo grande por
España. Hay ganas de hacer algo para afectar a este país.

  

P: En general, ¿ve a las iglesias evangélicas activas y movilizadas en la oración?
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SZ: En gran parte sí. Lo difícil es que nos pongamos de acuerdo en las mismas metas. Y es en
eso en lo que estamos invirtiendo la mayor parte de nuestros esfuerzos en ESPAÑA ORAMOS
POR TI. Conocemos de la ORACION y sabemos mucho de lo provechosa que es. Lo difícil
sigue siendo que nos dispongamos a unirnos para hacerlo juntos y por lo mismo.

  

P: ¿A qué atribuye esta dificultad?

  

SZ: A que cada uno estamos demasiado metidos en nuestros propios proyectos, nuestros
propios mundos. De alguna forma Dios tiene que conseguir que salgamos de ese estado para
darnos cuenta de lo letal que la iglesia se convierte cuando actúa unida.

  

P: ¿Cómo espera que contribuya EOxT, en ese sentido?

  

SZ: Bueno, venimos trabajando desde hace varios años en ese sentido y parece que estamos
consiguiendo algunos avances significativos. Cada detalle de estos eventos que estamos
organizando tiende a llevar a la iglesia local a la unidad, a la visión del poder del trabajo unido,
al concepto de un Reino. A la idea de que nos necesitamos los unos a los otros. En ese sentido
sí estamos avanzando algo.

  

P: “Si se humillare mi pueblo... y se convirtieren de sus malos caminos...”, ¿Cree que
los evang éli
cos nos tomamos suficientemente en serio esta recomendaci
ó
n b
í
blica antes de orar?

  

SZ: En un país donde se dice que uno de sus pecados capitales es el orgullo, hablar de
humillación sincera es algo extraño. Ese versículo para los españoles es muy, muy duro.
Tenemos una gran pelea con nuestro individualismo, independentismo, nuestra autosuficiencia,
etc... Sinceramente tenemos mucho que avanzar. Pero... ¡hay esperanza!
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P: Este año se ha convocado, además, a un "Desayuno Nacional de Oración". ¿Qué tipo
de acto es 
é
ste? 
¿
Est
á
inspirado en el modelo americano al que, por ejemplo,  asisti
ó
el ex presidente Zapatero?

  

SZ: Sí, hemos querido ir más allá y hemos invitado a los líderes de los ministerios más
representativos de España para orar juntos y procurar su bendición, tal y como nos enseña el
Salmo 133. Además hemos extendido una invitación a varios representantes del Gobierno y
políticos de la oposición. Así que tendremos, por un lado, una reunión de líderes nacionales
evangélicos y, por otro, un encuentro, de los mismos, de ORACION con políticos.

  

P: ¿Y cómo está siendo la respuesta de los invitados a este Desayuno?

  

SZ: Muy buena. Nos pusimos en contacto con unos 100 ministerios y 80 nos han confirmado su
asistencia. Para ser la primera vez, estamos muy satisfechos. Tengamos en cuenta que es la
primera vez que se da la oportunidad de tener este tipo de convocatoria.

  

P: ¿Cómo valora el hecho de que FEREDE haya declarado, de manera oficial, el 2º sába
do de junio 
“
D
í
a Nacional de Oraci
ó
n
”
a propuesta de EOxT?
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SZ: Es lógico que diga que muy positivamente. Ha sido una muy buena manera de dar
importancia pública a un hecho vital para la iglesia: la oración. A la vez, ha sido la oportunidad
para poner de acuerdo a las iglesia de España y dirigir su visión hacia España. Hacia la
España que todos queremos ver.

  

P: ¿Hay algo más que le gustaría añadir?

  

SZ: Sí, por supuesto: que todos nos centremos este sábado en orar y esforzarnos por estar
unidos en este esfuerzo. Todos los evangélicos de España tenemos una gran cita. Una
oportunidad única para afectar en el mundo espiritual al futuro de España. No la podemos dejar
pasar.

  

Y, para terminar, la iglesia debe ser consciente de que el futuro de España no está en manos
de nuestros políticos, sino en manos de ella misma. La iglesia es la única que tiene el secreto
de la victoria. Y se llama JESUCRISTO. Tenemos un potencial que el Nuevo Testamento nos
atribuye, producto de la herencia que Cristo nos ha dejado. ¡No lo menospreciemos! Somos
más que vencedores en Cristo Jesús.

  

P: Muchas gracias.

  

Autor: Jorge Fernández, ACTUALIDAD EVANGÉLICA
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